



## Bildereindrücke von der IAA in München

### Beitrag

Die IAA MOBILITY 2021 in München ist eine Erfolgsstory. Die größte Live und Online Veranstaltung zeigt nicht nur den Weg zu einer klimaneutralen Mobility mit beeindruckenden Weltpremieren, sie lädt Fachbesucher und die Öffentlichkeit in einen persönlichen Dialog in der Innenstadt und auf das Messgelände mit Festivalcharakter. Aussteller und Partner sind begeistert vom überwältigenden Andrang an neugierigen Automobil- und Mobilitätsfans. Das neue Konzept wurde von Bürgern und Besuchern vollständig angenommen.

**Text und Fotos:** Egon Lippert ([www.lippert-egon.de](http://www.lippert-egon.de))











**Kategorie**

1. Wirtschaft

**Schlagworte**

1. IAA
2. Messe
3. München-Oberbayern